

## 1,5 Millionen Skoda Fabia der zweiten Generation produziert

**Skoda hat jetzt den 1,5-millionsten Fabia der zweiten Generation produziert. Das Jubiläumsfahrzeug, ein Fabia 1,2 TDI rollte heute im Stammwerk Mladá Boleslav vom Band. Die Baureihe feierte ihre Verkaufspremiere im Jahr 1999 als Nachfolger des Felicia.**

Mit bis heute 3 253 817 weltweit ausgelieferten Fabia der ersten und zweiten Generation ist der Kleinwagen nach dem Octavia mit 3 984 821 Einheiten das meistverkaufte Modell des tschechischen Autobauers. Seit 2007 ist die zweite Fabia-Generation am Start, zunächst als Schrägheck, seit 2008 ebenfalls als Combi. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Škoda Fabia.